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愛汗大志
書き初め大会で書道に親しむ
１月１０日（火）の

１～３校時に書き初め

大会を行いました。３

年生は総合テストがあ

りましたので、１・２

年生で体育館に広がっ

て伸び伸びと書道に親

しむことができました。今年は３年ぶりに講師を

５名お招きして、多くのアドバイスを受けること

ができ、とてもいい仕上がりになりました。

３学期の抱負～前号からの続き～
＜１年 島袋 椛暖＞
三学期は一・二学期と比べて短くあっという間

に過ぎていきます。そんな三学期に私は頑張りた

いことが３つあります。１つ目が授業の予習・復

習です。三学期のテストでは、一年間の内容のま

とめが出るので、家庭学習などで予習・復習を行

い、自分の苦手を克服し

ていきたいです。２つ目

は、あいさつです。先生

に対してはできています

が、朝のすれ違いの時に

友人や先輩にもあいさつ

ができるようにしたいです。３つ目が部活動と勉

強の両立です。どちらか１つばかり取り組んでも

う１つの方をおろそかにしないように、バランス

を取りながら両方をしっかり取り組めるようにし

たいです。そして、私が

三学期にみんなで頑張り

たいことは、時間を意識

することです。一・二学

期では、チャイムがなる

前に席に着けていないこ

とが多くあったので、声かけを中心に全員が座れ

るように動いていきます。自分の良い点や反省点、

改善点を振り返り３つの目標を達成し、進級の時

に備える、その大きな目標を忘れずに過ごしてい

きたいです。

＜生徒会 仲村 習＞
僕は、三学期生徒会役員として頑張りたいこと

が３つあります。１つ目は、一・二学期学校に来

るのが遅くて、朝会の時準備が終わってしまいそ

うな時に来てみんなに迷惑をかけてしまったので、

三学期からは朝会のある日は、今までよりも早く

来て準備をすることです。でも行事の時には準備

をしっかりすることができたと思います。２つ目

は、残り少ない生徒会活動を一・二学期よりも自

主的に行動し取り組むことです。僕は、自分がや

ることを終わってしまうと、考えて行動するよう

にと言われてから動くことがあるので、頑張りた

いです。３つ目は、生徒会があと少しで新生徒会

体制に変わりますが、３年生ということと生徒会

の代表ということを忘れず、みんなのお手本にな

ることです。この３つを三学期は頑張ります。最

後に僕たち現生徒会はあと少しで引き継ぎしてし

まいますが、楽しく悔いの残らないように活動し

ていきたいです。

食育の授業～カルシウムの大切さ～
１年、３年生は１月１

３日に食育の授業があり

ました。「毎日の牛乳残

量から牛乳の栄養やカル

シウムの大切さを伝え

る」ことをねらいに学ぶ

ことができました。講師に給食センターの玉城美

夏先生、野村早紀先生を

お招きして、プレゼンを

通してわかりやすく説明

していただきました。寒

い日もしっかり牛乳を飲

みましょう。２年生は明

日、授業予定です。

第１２回なんじょう輝きフェスタ
～私たちの未来★ともに輝く～

１月１４日（土）シュガーホールでなんじょう

輝きフェスタが行われ、本校から２年生の安原希

維さんと大城琉空さん

が代表で参加しまし

た。男女共同参画社会

についてなど自分の考

えを述べるいい機会に

なりました。
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